



La Guezette à l'honneur de la Charente Libre

publié le 04/05/2018

Descriptif :

Quand des élèves prennent très au sérieux leur apprentissage du journalisme...

Mercredi dernier, une journaliste de la Charente Libre s'est invitée pour rencontrer les élèves et les enseignantes impliqués dans la renaissance du journal du lycée, La Guezette. Voici l'article rédigé après cette rencontre.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.